

那須高原小学校だより

令和5年4月①号

文責 遠藤克朗

「チャレンジ。前へ！」～すべての那須高原っ子へ～

桜の花も待ちきれなかったようです。とても暖かい日が続く、3月中に開花してしまいました。那須街道の桜に出迎えて、令和5年4月3日（月）定期異動により本校に異動になった先生方が着任しました。もちろん満開の那須高原小学校の桜に迎えてです。

校舎と青空と桜。「よし、やるぞ！」異動してきた職員だけではなく、昨年度も本校の子供たちを見守ってきた職員も同じ気持ちだと思います。どうぞよろしくお願い致します。



～どうぞよろしくお祈いします～

遠藤 克朗 (えんどう かつあき)
藤田 守生 (ふじた もりお)
人見 和貴 (ひとみ かずき)
篠崎 香 (しのざき かおり)
鈴木 亜佑美 (すすき あゆみ)
奥山 嘉月 (おくやま よつき)
相馬 裕子 (そうま ゆうこ)
藤田 和弘 (ふじた かずひろ)
渡邊 久芳 (わたなべ ひさよし)
折井 美華 (おりい みか)
ALT スティーブン先生・ジョイス先生



令和5年度の定期異動により本校校長に着任しました遠藤克朗（えんどうかつあき）と申します。那須町は初めての勤務地になります。

自宅は那須塩原市のカゴメトマトジュース工場のあたりになります。朝の通勤では、徐々に近づいてくる那須山がとても美しく、わくわくした気持ちになります。「那須ナンバー」を誇りに思うひと時です。

趣味は釣りです。那須町はぴったりかもしれません。ぜひ時間があれば、手作りした道具で釣りをしたいです。よい情報がありましたらお聞かせください。

今後、皆様とは様々な機会にお会いすることと思います。さらに、校長室はいつでも開放していますので、お気軽にお越しください。どうぞよろしくお願いいたします。

始業式【4月10日（月）】

2年生から6年生、104名的那須高原っ子による始業式が行われました。校長の話をうなずきながら聞いてくれる姿勢にとっても嬉しい思いを抱きました。下欄には校長の話の内容を載せておきました。「この子たちをしっかりと守っていかなければならない」その思いを強く、再確認しました。

子供たちが歌う校歌にも感動しました。高学年から聞こえてくる歌声は、本校を支えていてくれる頼もしさであふれていました。「チャレンジ。前へ」那須高原っ子全ての子供たちが失敗を恐れず、前に向かってチャレンジできるように、職員一同支援していきます。



いよいよ令和5年度が始まりました。皆さんはドキドキワクワクしながらこの日を迎えたのではないですか。校長先生も同じです。皆さんに会えることをとても楽しみにして、この日を迎えました。

さて、令和5年度的那須高原小学校のスローガンは「チャレンジ。前へ」です。これは先生方にもお伝えしてあります。これまでコロナで我慢してきたことも多いと思いますが、これからは緩やかになっていきます。だからこそ「チャレンジ」なのです。チャレンジですから失敗することもあると思います。そんなことは気にする必要はなし。皆さんも、先生方も、チャレンジして、前へ進んでいきましょう。もちろん校長先生もチャレンジしますよ。

そして皆さんのチャレンジを支えてくれるのが先生方です。学校は皆さんにとって安心できる場所でなければなりません。那須高原小学校の先生方を、どうぞ「頼り」にしてください。担任の先生方をはじめ、すべての先生で皆さんを守っていくことを約束します。

私も那須高原小学校の一員として、皆さんを守ります。ですから、校長室はいつでも開けておきます。話がしたければいつでもきてくださいね。お待ちしております。

さあ、今日から始まります。「チャレンジ。前へ」那須高原小学校全員で前へ進んでいきましょう。

【お知らせ】



ホームページの更新をできる限り毎日行っています。子供たちの様子や職員のがんばりを皆様にお伝えするために、新鮮な那須高原小学校をアップしていきます。ぜひ御覧ください。

QRコードから那須高原小学校ホームページにとぶことができます。



【書籍紹介】

今後、毎月の校長講話では「ウェルビーイング」について子供たちに話をしていこうと思っています。心が幸せだったり、心が元気だったりすると、がんばれるものです。子供たちも、職員も、幸せにしたいですね。

